

EDITORIAL

Apreciados Colaboradores:

Con el Número 36, completamos el volumen 15 de nuestra colección y cerramos el año 2016. Otro año exitoso, cumpliendo a tiempo con la periodicidad, en estos tiempos complejos que enfrentamos en el país.

Después de tres años en proceso de revisión normativa por la comisión de publicaciones del CDCHTA, hemos logrado superar con creces los desafíos que impone la calidad editorial. Progresivamente, la revista ha sido incorporada a nuevos índices y aumentamos su visibilidad en el repositorio de Saber ULA. Esperamos confiados la evaluación final de la comisión, para lograr la acreditación definitiva como Revista Tipo A.

Quiero destacar otros dos logros significativos: en primer lugar, el estricto cumplimiento de la periodicidad (nuestros números semestrales están saliendo hasta con dos meses de anticipación). Asimismo, la visibilidad internacional, que nos ha permitido publicar tres números especiales (Suplementos), dedicados a las memorias de congresos internacionales. Este año el número especial estuvo dedicado a las memorias del **IX Encuentro Mesoamericano**, a solicitud de la Universidad de Costa Rica y Editorial Promesa.

Hay nuevos retos para el año venidero. Comenzaremos con la indización en REDIB y Redalyc, pero esperamos avanzar mucho más allá. Para ello, necesitamos del aporte de nuestros colaboradores, con artículos de buena calidad, que puedan ser descargados y citados, para mejorar nuestras métricas de impacto.

En el presente número incluimos diez artículos, siete originales de investigación y tres de revisión. Nos despedimos con la satisfacción del deber cumplido, deseando felices fiestas navideñas y un próspero 2017 a todos nuestros colaboradores.



Dr. Alexis Bermúdez
Editor-Jefe